

Beschluss

64. Landesparteitag der CDU Schleswig-Holstein

6. Mai 2011 in Norderstedt

Tourismuskonzept anpassen

Der heimische Tourismus in Schleswig-Holstein ist im letzten Jahr bei den Gästezahlen wieder um 2 % gestiegen. Nicht weniger als 80.000 direkte und rund 240.000 indirekte Arbeitsplätze hängen mit dem Tourismus zusammen. Diese mittelständische geprägte Branche ist eine der wichtigsten Säulen unserer Wirtschaft in Schleswig-Holstein.

Durch das Berger-Gutachten hat die Landesregierung insbesondere den Tourismus im ländlichen Raum und in den Bäderorten der Nord- und Ostseeküste gefördert. Die Evaluierung des Konzeptes konnte eine angemessene Wertschöpfung feststellen.

Jedoch wurde der Kongress- und Städtetourismus bisher in diesem Konzept nicht in dem Maße berücksichtigt, wie es von den kreisfreien Städten gefordert wird.

Neuere Untersuchungen für die Stadt Hamburg haben ergeben, dass die Wertschöpfung in diesem Bereich mit ca. 600 Euro pro Kopf wesentlich höher liegt, als bisher angenommen.

Die Landesregierung wird aufgefordert, eine entsprechende Analyse des Kongress- und Städtetourismus für Schleswig-Holstein erarbeiten zu lassen, um auf Grundlage dieser Ergebnisse das Tourismuskonzept für Schleswig-Holstein anzupassen.